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１．会議名 南部町子ども・子育て会議（令和６年度 第４回） 

２．日 時 令和７年３月１２日（水）１９時００分から１９時４０分 

３．場 所 南部町役場 すこやか トレーニング室 

４．出席者 

＜委員＞南部町子ども・子育て会議委員（１１名）１１名出席 

＜事務局＞子育て支援課課長、子育て支援課課長補佐、子育て支援課主幹 

福祉事務所所長 

５．次第 

 １ 開会 

 ２ 報告事項 

  （１）教育・保育の提供体制の確保状況について（資料１） 

  （２）地域子ども・子育て支援事業の実施状況について（資料２） 

  （３）パブリックコメントの結果について（資料３） 

 ３ 議事 

（１）南部町こども計画の決定（最終案）について（資料４） 

  （２）その他 

 ４ その他 

 ５ 閉会 

６．報告事項 

 

子育て支援課長 

 

 

 

子育て支援課長 

 

 

 

子育て支援課長 

 

 

 

会長 

 

 

事務局（説明） 

 

 

 

（会議成立） 

会議成立の報告。南部町子ども・子育て会議条例第５条第３項によ

り、委員の３分の２以上（11 人中 8 人以上出席）の出席により成立

します。欠席はなし。 

 

会議の公開、会議録の作成およびホームページ上の公開についてご

了承いただきたい。 

資料は事前配布させていただいた資料 1～4 になる。 

 

それでは以後の進行を会長にお渡ししたい。 

 

（１）教育・保育の提供体制の確保状況について（資料１） 

 

これより報告事項の（1）と（2）を続けて、事務局より説明をお願

いする。 

 

・資料に基づいて事務局より説明。 

（要旨） 

・幼稚園・認定こども園・保育園等の教育・保育の提供体制の確保

状況について説明。令和６年度については、１号認定は町外の施
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設に通園される児童のみが利用している。２号、３号認定の児童

の利用については、個人的な事情（育児休業中、特定の保育所等

を希望している場合など）を除いては待機児童なし。 

・令和８年秋ごろにさくら保育園とつくし保育園が統合されて１つ

の保育園（以下、統合保育所）になり、町全体では、すみれ、ひ

まわり、統合保育所の３園となる予定。地域型保育については事

業所内保育所のさくらキッズは継続、小規模保育園の南部町ベア

ーズは統合保育所ができる関係で令和８年度末までの契約予定に

なっている。 

 

（２）地域子ども・子育て支援事業の実施状況について（資料２） 

・資料に基づいて事務局より説明。 

（要旨） 

・（１）の利用者支援事業は「基本型」「母子保健型」の２つを実施。

令和７年４月から「こども家庭センター」を設置予定のため、「母

子保健型」が「こども家庭センター型」に変更予定。 

・（２）の地域子育て支援拠点事業は、すみれこども園併設の「子育

て交流室あいあい」の１箇所のみで実施。低年齢児からの保育所

入所者が増えたため、利用者は減少傾向にある。 

・（３）の妊婦健康診査は、出生数の減少に伴い妊婦の方も減少して

いて、回数も減少している。 

・（４）の乳児家庭全戸訪問事業は、出生数の減少に伴い件数が減少

している。 

・（５）の養育支援訪問事業は、令和６年度は相談が何件かあったが、

１２月末現在の利用実績はゼロという状況である。 

（６）の子育て短期支援事業（ショート・ステイ事業）は、米子み

そのの「ベビーホーム」と「天使園」のみだったが、大山町の「光

徳こども学園」と契約して３か所で行っている。相談はあったが、

利用されなかったので１２月末現在の実績はゼロ。 

（７）のファミリー・サポート・センター事業は、令和４年度以前

のことを考えたら利用が増えている。利用料が週１回は無料にな

ったことが大きな要因である。 

（８）の一時預かり事業については、利用者は大体横ばいで推移し

ている。 

（９）の延長保育事業は、利用者は大体横ばいで推移している。 

（１０）の病児・病後児保育事業は、米子市の３か所で実施してお

り、西伯病院については休所中が続いている。 

（１１）放課後児童健全育成事業（放課後児童クラブ）については、

町内３か所で実施。残念ながら令和６年５月１日時点の県に報告
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会長 

 

委員 A 

 

 

 

事務局 

 

委員 B 

 

 

 

 

委員 A 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局（説明） 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

する待機児童数は２名となっている。 

（１２）の実費徴収に係る補足給付を行う事業と（１３）の多様な

主体の参入促進事業については、南部町については実施なしとな

っている。 

 

報告事項について何か質問はあるか。 

 

乳児家庭全戸訪問事業で、訪問を希望されない場合を除いて、と

記載があるが、訪問を希望されない方についてはそれっきりにな

るのか。 

 

 委員の中に保健師がいるので、説明をお願いしたい。 

 

４か月までの乳児がいるすべての家庭ということで、遠方に長期

里帰りされる方はここに該当されない場合もあるが、南部町は乳

児検診が４か月、７か月、１０か月、１２か月の方を対象にして

いて、必ず状況把握をさせてもらっている。 

 

 了解した。 

 

他に質問はあるか。 

（他に質問はなし） 

それでは意見がある方はあるか。 

（全員意見なし） 

 

（３）パブリックコメントの結果について（資料３） 

次に、報告事項の（３）について、事務局より説明をお願する。 

 

・資料に基づいて事務局より説明。 

（要旨） 

・南部町こども計画（案）について、１月２４日（金）から２月 

１４日（金）までの間にパブリックコメントを募集した結果、２件

の意見があった。１つ目は公園遊具について、２つ目は不妊治療に

ついてである。） 

 

最初に質問はあるか。 

（全員質問なし） 

次に意見はあるか。 

（全員意見なし） 
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７．議事 

 

会長 

 

事務局（説明） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

（１）南部町こども計画の決定（最終案）について（資料４） 

議事（１）について、事務局より説明をお願いする。 

 

・資料に基づいて事務局より説明。（南部町こども計画の決定（最

終案）について説明。） 

（要旨） 

・令和5年の合計特殊出生率が確定した。令和3 年以降において全

国平均を上回って推移しているが、平成19 年以降は鳥取県平均

を下回ったまま。 

・しかし、就学前までに、南部町に転入する子育て世代が多く、出

生数から2～4割増となっている。近隣市町村の中でも最も増加率

が高い。転入アンケートでは南部町出身者が多いが、子育て支援

が充実しているため、転入先を南部町に選んでいただけているの

ではないかと思う。 

・地域子育て支援拠点事業はおとなとこどもの内訳を追加した。 

・病児・病後児は実数を追加した。 

・産後ケア事業は利用上限を考慮して見込み数を修正した。 

 

最初に質問はあるか。 

（全員質問なし） 

次に意見はあるか。 

（全員意見なし） 

 

それでは、パブリックコメントによる修正はなかったので、今回の

最終案でもって、「南部町こども計画」を決定したいと思うがよいか。 

（全員了承） 

ご異議なしと認め、事務局（案）で決定したいと思う。 

これで議事の審議を終えたいと思う。 

 

議事（２）その他について、委員の方から協議したい事があるか。 

（特に無し） 

８．その他 

会長 

 

会長 

 

 

４その他について、委員の方から協議したい事があるか。 

（特に無し） 

なければこれで会議は終了する。 

お疲れ様でした。 
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子育て支援課長 

 

 

 

以上をもって令和 6 年度の子ども・子育て会議を終了する。今年度

は例年と比べて 4 回と多く会議を開催し、委員の皆様には大変ご協

力いただいた。こども計画も無事策定となった。ありがとうござい

ました。 

９．閉会 閉会（１９：４０） 

 


